



Vicuña y su interés por llegar a la CPC: **“El objetivo es defender a los empresarios”**

El expresidente de la Cámara Chilena de la Construcción expresó su disposición a ser parte de una lista de consenso para liderar la Confederación.

POR CAROLINA LEÓN

El 12 de diciembre será un día de recambio en la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC). El rol de Ricardo Mewes, como presidente, y de Susana Jiménez, en la vicepresidencia, habrán terminado. Pero, antes, el 15 de noviembre, las distintas ramas que componen la multigremial deberán presentar a sus eventuales candidatos.

Camino adelantado tiene la Cámara Chilena de la Construcción

(CCChC). El expresidente del gremio, Juan Armando Vicuña, ya expresó su interés de competir por el liderazgo de la organización que también integran la Asociación de Bancos, la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), la Sofofa, la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) y la Cámara Nacional de Comercio (CNC).

“Uno tiene que estar disponible para asumir el liderazgo de los empresarios”, dice Vicuña. Y aclara que sería un “honor” suceder a Mewes.



JONATHAN DURAN

¿De dónde nació el interés por encabezar la CPC? Dice que el punto de partida surgió del diálogo con otros dirigentes gremiales. “Ha habido conversaciones con otros presidentes y ahí uno comienza a reflexionar. Acá lo importante es que uno tiene que estar disponible,

pero son ellos (el comité ejecutivo) los que toman las decisiones”, señala quien lideró la construcción entre 2022 y 2024.

“Tiempos difíciles”

Con relación a la cierta tardanza que ha existido en torno a la defi-

nición del o la sucesora de Mewes, Vicuña cree que ello de debería al complejo contexto que vive el país y las mismas empresas.

“Hoy el problema que estamos pasando los empresarios en Chile es bien grave. Son tiempos muy difíciles. La liquidez de las empresas, la regulación, los impuestos. Entonces, todo eso va en contra de poder soltar las empresas y decir ok, voy a tomar este desafío”, expresa.

A su juicio, se trata de “un desafío complejo” el llegar a la Confederación. Y agrega: “Por eso, yo creo que en el fondo hay poca oferta de empresarios para asumir este desafío”, explica.

Vicuña también se hace eco de la opción de que surja una lista de consenso -tal como lo planteó esta semana el mismo Mewes-, integrada por él y la actual vicepresidenta de la entidad Susana Jiménez, que se asume como otra de las opciones para liderar la multigremial.

“Uno tiene que estar disponible, pese al cargo, el trabajo es similar”, sostiene junto con destacar que “aquí lo importante es el objetivo, y el objetivo es defender a los empresarios, mejorar la posición de los empresarios en nuestro país para que, en el fondo podamos trabajar más tranquilos”.

“Independiente desde qué cargo lo hagas, en el fondo lo importante es estar disponible para poder hacer esto”, dice Vicuña.